



心を一つに

校長 長井 佐智夫



運動場の木々の葉もすっかり色づき、空気の冷たさにも秋の深まりを実感する時期となってきました。

学校では、あかしっ子たちは来月5日(土)の「校内音楽会」に向けて、がんばって練習を続けています。3年ぶりに合唱と合奏を発表する今年の音楽会のスローガンは、「心は一つ 輝く音色を届けよう!」です。学年全員が心をつにした合唱・合奏を保護者の皆様にお届けします。なお、合唱はウイルス感染防止のためマスクを着用していますので、実際の声量より小さくなり聞き取りにくい面がありますことをご理解いただき、お聴きいただければ幸いです。



また、今月から来月にかけて、各学年において校外学習や校内での体験学習を計画・実施しています。五感を通しての新たな発見や社会のルールやマナーの学び、体験による実感など、教室外や校外だからこそできる活動に取り組んでいます。



アプリでの「健康観察」送信 ご協力お願いします(再掲)

先日「健康観察の連絡方法の変更について」でお知らせしましたように、明日11月1日から「健康観察(体温・体調)」をアプリで入力・送信していただくシステムに変更いたします。お手数をおかけしますが、今一度方法等をご確認いただき、ご協力の程お願いいたします。

方法

- (1) 「健康観察」タブより、体温の入力と体調(該当する症状があれば)を送信してください。お子様の出欠にかかわらず、毎日の連絡をお願いします。
- (2) 欠席連絡同様、**朝8時15分までに**送信をお願いします。
- (3) 1人の児童につき1回の報告でお願いします。
- (4) **きょうだいが在籍しているご家庭につきまして、以前お知らせした送信方法(兄弟姉妹は一人ずつ送信してください)は、紛らわしい表示が出ることが分かりましたので、次の方法で送信をお願いします。**

あらかじめ、きょうだい全員の体温・体調を入力した後、一括して送信してください(送信ボタンを押すのは一回だけです)。



音楽会において（第1学年）



わたしは、「そいや！」でしきを見るのと、はやくならないことをがんばります。それと「そらにジャンプ！」のうたをふりつけしながらこえを出してがんばります。

ぼくは、「そいや！」で、テンポやリズムに気をつけながら、きれいなねいろをとどけたいです。また、「そらにジャンプ！」では、ふりつけをがんばりながら、大きなこえでまちがえないようにうたいたいです。いままでのれんしゅうのせいかをぜんりよくで出してがんばりたいです。

わたしは、「そいや！」で、しきを見てみんなで音をそろえたいです。「そらにジャンプ！」では、ふりつけのときにこえを出してうたいたいです。

がっそう「そいや！」を一つもまちがえずにえんそうしたいです。うたのときもせなかをピンツとのばしてうたいたいです。がんばりたいです。

「そらにジャンプ！」は、大きなこえで、げんきよくうたいたいです。「そいや！」は、まわりの音をよくきいて、そろえてがっそうします。

がっそうは、さいしょからさいごまでまちがえずにえんそうしたいです。リズムもみんなとじょうずにそろえます。うたもじょうずにうたいたいです。はじめての音がかいだから、おもいっきりがんばります。

「そらにジャンプ！」のうたのとき、ランランのところをがんばりたいです。手をピシッとあげて、きれいにおどりうたいたいです。「そいや！」のリズムがっきでは、こころの中で10かぞえてから入るところをがんばります。

「そらにジャンプ！」のうたのふりつけをしながら、げんきよくうたいたいです。しせいをくずさないように気をつけます。がっそうの「そいや！」のおいかけっこのところをきいてほしいです。ちがうがっきとあわせてれんしゅうすることをがんばりました。

みんなといっしょうけんめいがんばって、えんそうしているところを見てほしいです。とくに「そいや！」のもっきんで、レードレーラソーラー ラーソーラーソファレドレレレしをきをつけてれんしゅうしました。なぜかという、はやくなるからです。また、おいかけっこのので、けん八につられそうになるからです。